

Continúa desminado en ciudad siria de Palmira



La Habana, 15 abr (RHC) Especialistas rusos y sirios continúan las labores de desminado de la ciudad de Palmira, al tiempo que se rehabilita la infraestructura de esa histórica ciudad, declarada Patrimonio de la Humanidad en 1980.

Autoridades del Ejército sirio confirmaron que desde la liberación de la ciudad el pasado 27 de marzo, han sido desactivadas más de tres mil minas.

Agregó que el desminado, así como la rehabilitación de los sistemas eléctricos y de agua, son tareas que llevarán cierto tiempo.

Palmira, ocupada cerca de un año por el grupo terrorista Estado Islámico, se recupera poco a poco y una parte de sus pobladores solamente esperan los avances en las reparaciones de la infraestructura tras el vandalismo generalizado de los yihadistas. (PL)



Radio Habana Cuba